



**Serie 950**  
Range 950

Design: Thomas Wenk



Thomas Wenk

Für das perfekte  
Frühstücks-Buffet.  
For a perfect  
breakfast buffet.



Frische Ideen professionell  
und perfekt serviert.  
Fresh ideas –  
professionally served.

Serie 950:  
Geschmack mit System –  
auch ideal zur Ablage  
für Geschirrwägen.  
Series 950:  
taste with system,  
also ideal for serving carts.



## Serie 950 Range 950

Design: Thomas Wenk

Die genormten GN-Maße unserer außergewöhnlichen neuen Serie 950 passen sich Ihren Vorgaben und gegebenen Voraussetzungen an. Selbst größten Ansprüchen an eine gourmetechnisch außergewöhnliche Präsentation sind nur wenig Grenzen gesetzt. Auch ungewöhnliche dekorative Phantasien sind auf schnelle und repräsentative Weise eindrucksvoll umzusetzen.

Das klare Design unterstützt und erleichtert Ihre Speisenpräsentation vortrefflich. Ob Tapas, Beilagensauswahl, köstliche Frühstücksselektion oder mediterrane Antipastivariation. Alles ist möglich und nichts ausgeschlossen. Das modulare System passt sich hervorragend den GN- und Servierwagen-genormten Vorgaben an. Dies bedeutet ein produktives, wirtschaftliches und repräsentatives Vorbereiten einzelner Speisenselektionen auf schnelle und flexible Art und Weise.

The normed GN measurements of our extraordinary series 950 adjusts to your specifications and given requirements. There are hardly any limits for a superior food presentation – even unique ideas are decorative and representative viable.

The clear design supports your food presentation excellently. No matter if Tapas, side dishes, delicious breakfast selections or mediterranean antipasti – everything is possible and nothing barred.

The modular system perfectly adjusts to standard GN- and serving carts. This means a productive, economic and representative preparation of single dishes, in a fast and flexible manner.

**Serie 950: Ein Tablett – Tausend Ideen**  
 Range 950: One Tray – a thousand ideas

Das völlig neue Präsentationskonzept begeistert durch uneingeschränkte Anpassungsfähigkeit an Ihre Bedürfnisse und faszinierenden Variantenreichtum in der Präsentation.

The all new concept of presentation entralls by its unconditional flexibility to your needs and fascinating different variants for presentation.



**Serie 950**  
 Range 950



**950 102**  
**Tablett**  
 Tray  
 32,5 x 27 cm  
 1420 g



**950 103**  
**Tablett**  
 Tray  
 32,5 x 14,5 cm  
 790 g



**950 208**  
**Tablett**  
 Tray  
 32,5 x 18 cm  
 1060 g



**950 108**  
**Tablett**  
 Tray  
 32,5 x 10 cm  
 620 g



**950 112**  
**Einlegeplatte**  
 Platter (inlay)  
 26 x 24 cm  
 980 g



**950 122**  
**Einlegeplatte**  
 Platter (inlay)  
 26 x 16 cm  
 620 g



**950 102**  
**Tablett schwarz**  
 Tray black  
 32,5 x 27 cm  
 1420 g



**950 103**  
**Tablett schwarz**  
 Tray black  
 32,5 x 14,5 cm  
 790 g



**950 008**  
**Schale**  
 Bowl  
 8 x 6,5 x 3 cm  
 130 g



**950 013**  
**Schale**  
 Bowl  
 13 x 6,5 x 3 cm  
 225 g



**950 513**  
**Schale**  
 Bowl  
 13 x 8 x 5 cm  
 310 g

**Serie 950**  
 Range 950

Kombinationsmöglichkeiten  
 Combinations possibilities

